

MTV mit Peter Pankau bei der EM in London

Bereits zum dritten Mal, diesmal zur EM der Ü60-Senioren in London, wurde Peter Pankau für die Deutsche DHB-Auswahl berufen.

Leider schnitt die deutsche Ü60 als Sechster im Zehnerfeld ihrer Altersklasse etwas unglücklich ab. Zum Einzug ins Halbfinale fehlten dem Team gerade mal zwei Tore gegenüber den punktgleichen Schotten.



Peter Pankau bei der EM

Gegen Schottland war man gut mit 3:3 ins Turnier gestartet. Nach zwei folgenden 1:0 Siegen über Frankreich und Wales lag das deutsche Team voll auf Kurs. Erst die 0:2 Niederlage gegen Holland ließ die Truppe auf Rang drei zurückfallen.

In der Runde um die Plätze fünf bis acht konnte zunächst gegen Belgien ein 4:0 Sieg eingefahren werden, gegen Irland musste sich das Team dann aber abschließend mit 0:2 geschlagen geben.

Bereichert wurde der Ausflug nach London durch die Mitwirkung von Sönke Wahnes als Coach für das zweite angetretene deutsche Ü60-TrophyTeam, das für den zweiten Platz mit Silber belohnt wurde. Und auch an MTV-Schlachtenbummlern fehlte es nicht, denn als weiterer Höhepunkt waren Peters Söhne Timo und Malte angereist, um das Team zu unterstützen.



MTV-Abordnung vor dem Clubhaus des Southgate Hockey Clubs

Im Mai 2016 steht mit der Weltmeisterschaft in Australien das nächste Großereignis der Internationalen Seniorenszene an.

Peter Pankau, Robert Godding